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令和4年2月備前市教育委員会定例会会議録 

 

 

１ 開催日時  令和4年2月10日（木） 

開会 午後 1 時 30 分    閉会 午後 3 時 38 分 

 

２ 開催場所  備前市役所 3階 会議室 

 

３ 会議区分  定例会 

 

４ 出席委員 

 

 

 

 

議席番号 職  名 氏  名 出欠 

１ 委   員 永 島 英 夫 出 

２ 委   員 立 花   朗 出 

３ 委   員 髙 取   睦 欠 

４ 委   員 出 井 鉃 二 出 

 

５ 出席者 職   名 氏  名 出欠 

 教育長 松畑 熙一 出 

 教育部長 石原 史章 出 

 教育プロジェクト推進課長 草加 浩一 出 

 小中一貫教育課長 岩井 典昭 出 

 幼児教育課長 竹林 幸作 出 

 文化振興課長 畑下 昌代 出 

 社会教育課長・公民館活動課長 波多野 靖成 出 

 

６ 付議事件   議案等付議事項のとおり 

 

７ 会議状況   議事録のとおり 

傍聴人 なし  非公開 あり 

 

８ 署名委員    1番 永 島 英 夫 

 

９ 書  記    教育プロジェクト推進課総務計画係長 難波 広充 

教育プロジェクト推進課総務計画係  草加 成章 

         

10 そ の 他        次回開催日時・場所 

日時  令和4年3月18日（金）午後1時30分 開会 

場所  備前市役所 5階 会議室5-1 

公表版 
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議 案 等 付 議 事 項 

 

区  分 案   件   名 

 

議案第 4号 

 

議案第 5号 

 

報告第 1号 

 

報告第 2号 

 

報告第 3号 

 

 

令和3年度備前市教育関係補正予算の提出について 

 

令和4年度備前市教育関係予算の提出について 

 

新型コロナウイルスの状況について 

 

令和4年度教育長構想案について 

 

全国大会等出場選手激励費における内規追加について 

 

 

 

午後 1 時 30 分 開会 

 

 

教育長 委員の皆様には、令和4年2月教育委員会会議定例会にご出席いただきありがとうござい

ます。 

 それでは、定例会を開会します。ただいまの委員の出席は、3名であります。定足数に達してお

りますので、令和4年2月備前市教育委員会会議定例会を開会いたします。 

委員並びに出席職員に申し上げます。 

教育委員会会議の議事等会議は、人事、争訟のほか、市議会の議決を経るべき事項の原案、個

人・団体情報を公開することにより個人の権利利害を害するおそれのある事項、例示いたします

と、問題行動や児童生徒指導上の案件などにあっては、委員会の議決をもって非公開といたしま

す。 

非公開審議の事例は、かなり繁雑にありますので、あらかじめご承知おき願います。 

委員会会議規則及び委員会申し合わせにより、議事内容や発言内容に関する指摘は、あらかじ

め分かる場合は教育長から発議し、そうでない場合は、発言途中であっても、委員並びに出席職

員からの発言を認めますので、教育長にその旨を告げていただき、私から発議するなど所要の手

続きを行いたいと思います。 
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なお、会議を非公開とする旨の議決があった場合、休憩中の委員会協議などの場合は、傍聴人

は職員の案内に従い、速やかに退室していただきますようお願い申し上げます。非公開審議又は

休憩中の委員会協議が終了し次第、あらためて入室を認め、ご案内いたします。以上よろしくお

願い申し上げます。 

それでは、議事に先立ち、1月定例教育委員会会議以降の教育行政の概要と政務について報告い

たします。 

2月1日、岡山大学とのまちづくりや産業振興を目的とした連携協定の締結式に出席しました。

教育委員会としては、昨年11月に「教育振興に関する学官連携協定」を締結しておりますが、教

育振興の分野を含めて新たに締結するものです。 

2月3日、学校施設の在り方に関する調査研究協力者会議 新しい時代の学校施設検討部会第9回

のZOOM会議に参加しました。 

前回会議から日数も短く、以上で報告を終わります。 

それでは、議事に入ります。 

まず、1番の前回定例会会議録の承認ですが、令和4年1月定例会の会議録について、委員の皆さ

んでお気づきの点はございませんか。 

教育委員（異議なし） 

教育長 ないようですので、令和4年1月定例会の会議録については承認することとします。 

次に、2番 会議録の署名委員の決定ですが、本日は、1番の永島委員にお願いいたします。 

次に、3番の学校の現状報告のうち「生徒指導経過」等に関する部分は、会議規則第15条第1項

第4号及び第6号の規定に基づき、個人に関する情報を含む、会議を公開することにより個人の権

利利害を害するおそれのある事項、会議を公開することにより教育行政の公正又は円滑な運営に

著しい支障を生ずるおそれのある事項として、また、4番の議案等付議事項のうち、「議案第4号

 令和3年度備前市教育関係補正予算の提出について」及び「議案第5号 令和4年度備前市教育関

係予算の提出について」、「報告第2号 令和4年度教育長構想案について」は、会議規則第15条

第1項第5号で定める議会の議決を経るべき議案の原案に影響があること及び会議規則第15条第1項

第6号で定める会議を公開することにより教育行政の公正又は円滑な運営に著しい支障を生ずるお

それのある事項として、「報告第1号 新型コロナウイルスの状況について」は、会議規則第15条

第1項第4号の規定に基づき、個人に関する情報を含む、会議を公開することにより個人の権利利

害を害するおそれのある事項として、非公開とするよう発議します。 

また、申し合わせにより「議案第4号 令和3年度備前市教育関係補正予算の提出について」、



- 4 - 

「議案第5号 令和4年度備前市教育関係予算の提出について」、「報告第1号 新型コロナウイル

スの状況について」及び「報告第2号 令和4年度教育長構想案について」は、「生徒指導経過」

等に関する部分に引き続き、審議いたします。 

このことに賛成の委員は挙手願います。 

教育委員 （全員挙手） 

教育長 全会一致により非公開と決定しました。 

それでは、3番、学校及び園の現状報告をいたします。 

非公開該当部分の報告になりますので、非公開とします。 

 

 

・・・・・・・・・・・・・・・【 非公開審議 】・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

 

・・・・・・・・・・・・・・・【 非公開審議 】・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

 

教育長 それでは、引き続き、4番 議案等付議事項について審議を行います。 

報告第3号 全国大会等出場選手激励費における内規追加について、事務局から説明願います。 

社会教育課長 本日、追加でお配りしています報告第3号 全国大会等出場選手激励費における内

規追加について、報告させていただきます。 

 社会教育課の主にスポーツ部門で、市内の小・中学生が中国大会へ出場した場合、また、全国

大会へ出場した場合、激励金を贈るようになっています。全国大会が10,000円、中国大会が

3,000円で、1年につき1回となっています。激励費の区分、金額については、内規に基づいて行っ

ております。 

今回、激励金の内規に表彰を付け加える改正を行いました。それは、例を挙げますと、参加

150にならんとする中学校の県大会で、小規模の三石中のソフトテニス部が優勝した、あるいは、

岡山県学童陸上大会で伊里小の女子がハードルで優勝しました。三石中ソフトテニス部は、その

後中国大会へ出場し激励金を贈りましたが、ハードルで優勝した伊里小女子については、県大会

以上の大会がないために表彰するものはありませんでした。 

しかし、県大会で優勝することは昨今まれなことであり、県大会で備前市の児童・生徒が頂点
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に立つということで、激励の意味で、優秀児童・生徒として備前焼メダルを進呈したいというこ

とから、この内規を制定しました。 

また、文化活動におけるこのような激励制度がないので、4月からは文化部門も中国大会や全国

大会へ出展し、良い成績を収めた場合、表彰できるようになります。加えて、令和3年3月末まで

に全国大会等に出展し、賞を取ったという場合にも先行して表彰したいということで、この内規

を制定しました。市教委の関係各課から被表彰者を推薦し、3月末までに令和3年度の表彰として

行いたいと思っております。 

令和4年度4月以降は、学校からの推薦やその他多くの関係者から推薦をいただきたいというと

ころから、内規のさらなる変更も考えております。令和3年度は、激励金の予算の中から備前焼メ

ダルを作成したいと思っております。以上です。 

教育長 何か質問はありますか。 

教育委員（質問なし） 

教育長 次に、5番 次回の教育委員会会議の決定ですが、事務局案を説明願います。 

教育プロジェクト推進課長 3月の定例会につきましては、3月18日金曜日、午後1時30分から市

役所5階会議室で開催することを提案いたします。 

 また、4月定例会につきましては、4月22日金曜日、午後1時30分から市役所4階会議室で開催す

ることを提案いたします。 

教育長 それでは、次回定例会は、3月18日金曜日、午後1時30分から市役所5階会議室で開催する

ことで、いかがでしょうか。 

教育委員（異議なし） 

教育長 それでは、次回教育委員会会議定例会は、3月18日金曜日、午後1時30分から市役所5階会

議室で開催いたします。また、4月定例会は、4月22日金曜日の予定とし、会場は市役所4階会議室

で行いたいと思います。 

 次に、6番 3月の行事予定、共催・後援予定が事務局より提出されています。ご確認ください。

何か質問はありませんか。 

教育委員（質問なし） 

教育長 なければ、その他で事務局から何かありますか。 

社会教育課長 報道等でご承知のことと思いますが、2022北京冬季オリンピックで、備前市出身

の小松原美里と尊のアイスダンスのペアが団体戦に出場し、銅メダルを獲得しました。 

2月7日、月曜日13時30分から、市長、副市長、教育長、一部の幹部職員が市役所4階会議室にて
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演技の状況を見守りました。その後、1階ロビーでくす玉割を行い、現在小松原選手のコーナーに

展示しております。次週には、銅メダル獲得の懸垂幕を庁舎に掛ける予定にしております。以上

です。 

教育長 ほかにありますか。 

幼児教育課長 お手元の資料をご覧ください。 

令和4年度の入園申込につきまして、第一次審査での入園申込状況について報告いたします。 

集計の状況としましては、入園の申請者は773人、うち入園決定者は現時点で740人、入園保留

者は33名で前年同期の54名から21名減少となっています。 

園別でみますと、伊部、吉永等で保留者が複数出ている状況となっています。 

また、本年4月から小規模保育所「どんぐりえん」が本格的に運営開始となりますが、現時点で

12人の入園となっています。 

今後、希望園の変更を考慮した2次審査を進めるとともに、認可外保育施設、民間も含めた一時

預かりの利用などを斡旋してまいります。以上でございます。 

教育長 最終的にはいつ頃決まりますか。 

幼児教育課長 これから2次審査を行い、2月中には最終的な方向性が出ると思います。 

教育長 質問はありませんか。 

教育委員（発言なし） 

教育長 ないようですので、以上で2月の教育委員会会議定例会を閉会します。 

 

 

 

午後 3 時 38 分 閉会 

 

 

 

備前市教育委員会会議規則第16条第2項の規定により、下記に署名する。 

 

 

 

会議録署名委員   教育長 
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委 員 


